

# IEEM buscará mejorar salarios del personal

**CLAUDIA HIDALGO**  
TOLUCA

Quien preside el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, anunció que no quitará el dedo del renglón hasta lograr una mejora sustancial para todo el personal operativo, que desde el 2017 no ha visto mejoras en sus ingresos, uno de los principales objetivos del 2025.

Indicó que este año no se pudo por el recorte presupuestal y

la necesidad de sacar adelante las elecciones del 2 de junio, pero buscará que el siguiente año si haya respuesta.

## **Beneficio para el personal**

En entrevista con MILENIO Estado de México, la consejera presidenta reiteró que el alza que se busca no es para las consejeras electorales, ni para los directivos, sino para el resto del personal que necesita una retribución más justa por la

labor que lleva a cabo y para la cual se siguen especializando.

Amalia Pulido reiteró que desde el 2017 no ha habido un incremento salarial en el IEEM, razón por la cual se planteó para este año la posibilidad de otorgarles un incremento de 8 por ciento general, calculándolo con base en la inflación y los indicadores económicos.

## **Sin condiciones**

La consejera presidenta agregó que en este momento no existen condiciones para dar ese incremento salarial por la cantidad que llegó de presupuesto y los dos procesos electorales en marcha, donde no se puede escatimar nada. ■